
MONTEGANCEDO, CRÓNICA DE 
UNA MUERTE ANUNCIADA
Nos resistíamos a creer que iba 
a ocurrir, pero el momento ha llegado.
Todo empezó con una aprobación de un expediente 
en plena pandemia. Cuando todos, vecinas, vecinos, 
políticos de oposición, asociaciones, etc., estábamos 
a otra cosa, a lo que tocaba en ese momento, que 
era cuidarnos mucho para pasar una pandemia de 
la mejor manera posible y que todo volviese a la nor-
malidad.
Todos, menos los que tienen el poder. Ellos no descan-
saron ni en ese año tan duro. No me cabe la menor 
duda de que, de forma deliberada, se dio el pistoleta-
zo de salida del desarrollo de Montegancedo en unas 
fechas en que no estábamos para hacer una oposi-
ción contundente.
Han pasado cuatro años en los que la sociedad civil 
y parte de la política, nos hemos organizado para in-
tentar frenar este ecocidio. Por parte de Más Madrid 
Pozuelo, lo hemos llevado a la Asamblea de Madrid 
para que se intentase frenar de alguna manera. Lo 
hemos llevado al pleno del Ayuntamiento de Pozuelo, 
nos hemos reunido con las asociaciones de vecinos 
de la zona y hemos realizado marchas simbólicas de-
lante del ayuntamiento y en la zona a destruir.
Nos hemos reunido con expertos relacionados con el 
ecosistema medioambiental que se va a destruir.
Más Madrid Pozuelo también ha realizado una denun-
cia ante la fiscalía de medioambiente por una tala de 
más de 200 árboles que ni siquiera pertenecían a la 
zona a urbanizar.
Ecologistas en Acción ha interpuesto un recurso con-
tencioso administrativo que está admitido a trámite 
por el tribunal de justicia.
Todo ello quiere decir que, al menos de momento, las 
cosas no se están haciendo todo lo bien que se debe.
No hemos podido con ellos, son muy fuertes.
Tienen un interés que va mucho más allá del interés 
por nuestro municipio, está claro. Creo que Pozuelo 
tiene que saber que el gobierno que hemos tenido y 
que tenemos, sólo tiene una meta, y es construir, edi-
ficar y arrasar espacios verdes si con ello consiguen 
favorecer a los grandes empresarios del sector.
Desde Más Madrid Pozuelo, seguiremos vigilando 
para que lo poco “verde de origen” que nos queda se 
mantenga y queremos mandar un afectuoso saludo 
a la Asociación Salvemos Montegancedo por su in-
cansable trabajo.

Patricia Cabal 
Concejala de Más Madrid Somos Pozuelo IU

Un año de malas decisiones.
Hemos cumplido un año de legislatura y lejos de avanzar 
en la mejora de la ciudad, nos encontramos con un año 
perdido para las familias con problemas de acceso a una 
vivienda, para los jóvenes que quieren emanciparse, para 
aquellos que pensamos que nuestros espacios naturales 
son la garantía de calidad de Pozuelo, para los que nece-
sitan una movilidad eficiente para llegar a Madrid, para 
los que quieren hacer deporte y no disponen de instala-
ciones, para los que observan como las ratas resurgen 
periódicamente, para los que ven como sus entornos ur-
banos se degradan o para los que contaban con tener un 
4º centro de salud.

Son muchos los vecinos y vecinas que esperaban más del 
gobierno de Paloma Tejero y que se encuentran desen-
cantados con un continuismo que no escucha a la ciuda-
danía y que opta por el ordeno y mando.

Una situación agravada por la pésima gestión que el Par-
tido Popular realizó durante la legislatura anterior y que 
nos ha convertido en morosos para muchas empresas y 
autónomos que contrataron con el Ayuntamiento de Po-
zuelo y que han visto pasar los años sin cobrar, cerca de 
4 millones de € de facturas impagadas, un problema que 
sigue sin resolverse. De hecho, hemos estado sin presu-
puesto municipal hasta abril de este año, algo insólito en 
Pozuelo, provocando entre otros problemas la demora en 
la publicación de la convocatoria de las becas de come-
dor de este curso.

Pero si bien los déficits en la gestión económica se pue-
den achacar a administraciones anteriores, también del 
PP; en la legislatura actual estamos preocupados por la 
arbitrariedad que esgrime el equipo de gobierno y que 
está provocando conflictos, como ocurrió en la zona de 
San Juan de la Cruz, cuando la Sra. Tejero anuncio la 
construcción de una Plaza de Toros que provoco la de-
manda de explicaciones de los vecinos. O con la decisión 
de cambiar el recorrido de la Cabalgata de Reyes y elimi-
nando los eventos tradicionales de navidad en el Pueblo 
soliviantando a los vecinos, siendo además una zona que 
junto a la Estación, requieren un esfuerzo de dinamiza-
ción. Pero siguiendo con la lista de malas decisiones, es-
tán entregados a construir un palacio de congresos y un 
recinto ferial, otra idea feliz que los vecinos de la zona de 
Avd. de Europa empiezan a criticar ante el problema de 
ruidos, atascos y aparcamiento que se avecina. Pero si 
algo es criticable e indignante es la decisión de permi-
tir urbanizar Montegancedo, una joya natural que están 
destruyendo para construir 1.050 viviendas.

Este ha sido un año de muchas fotos y pocos hechos, por 
ejemplo, mucho se ha hablado de vivienda, pero ¿porque 
no se asignan las 30 viviendas que tiene vacías el ayun-
tamiento? o ¿porque van a construir solo 163 viviendas 
protegidas?, ridículas para las más de 2.000 solicitudes 
y a unos precios inaccesibles cercanos a los de mercado, 
o la venta del patrimonio de todos en 113 parcelas para 
subastar y hacer chalés unifamiliares.

Los problemas continúan y los designados para solucio-
narlos, siguen perdidos.

Ángel González Bascuñana 
Portavoz del Grupo Municipal Socialista
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Balance positivo y nuevas actuaciones en 
marcha
Cerca del ochenta por ciento de lo que recogía 
nuestro programa electoral ya se ha cumplido 
o está en proceso de desarrollo. Así lo señaló la 
alcaldesa en el debate anual sobre política mu-
nicipal. Un debate que sirvió, no solo para rea-
lizar el balance de lo ya realizado, sino, además 
y fundamentalmente, para anunciar nuevas e 
importantes iniciativas municipales.

Nuevas iniciativas como la puesta en marcha 
del I Plan de Vivienda para Familias Numero-
sas, que va a suponer la construcción de cerca 
de 300 viviendas, de cuatro o más dormitorios, 
en el nuevo desarrollo de Montegancedo, con el 
que se han obtenido 36 hectáreas de monte, que 
será público para el disfrute de todos los vecinos.

También se ha anunciado el “Plan Rejuvenece 
Pozuelo” que tiene como objetivo rehabilitar y 
mejorar energéticamente las viviendas de los 
cascos urbanos y de Húmera, revitalizando 
esas zonas, y que va a contar con una inversión 
de seis millones de euros. Actuación que se va 
a complementar con la apertura de una Oficina 
de Rehabilitación para asesorar y orientar a los 
vecinos y hacerles más fáciles los trámites.

Todo ello sin perder de vista la prioridad que, 
para este equipo de gobierno supone la seguri-
dad de los vecinos y, por ello, se ha anunciado 
la incorporación de nuevos agentes de la Po-
licía Municipal, la creación de una “Unidad de 
Drones”, un nuevo centro de pantallas y un sis-
tema de cámaras de videovigilancia.

Mejorar la movilidad de los vecinos es otra de 
las áreas de actuación y para ello se van a crear 
dos puntos intermodales, para facilitar las co-
nexiones entre los distintos medios de trans-
porte. Y, por último, de acuerdo con nuestro 
compromiso por un Pozuelo verde, acometer el 
remodelado del parque de las Cárcavas, la re-
cuperación el parque forestal Adolfo Suárez y la 
conversión del Arroyo de Pozuelo en un parque 
fluvial.

Toda una serie de actuaciones con el único ob-
jetivo final de mejorar la calidad de vida de los 
vecinos de Pozuelo, que es, sin duda, para lo 
que vamos a seguir trabajando.

Félix Alba Núñez 
Portavoz del Grupo Municipal Popular

¡Ya basta de gasto público improductivo!
Hace unos días, tras cumplirse el primer año de 
legislatura, tuvo lugar el Debate sobre el estado 
del municipio. Y, aunque el formato no se ase-
meja en nada a un debate, desde VOX quisimos 
aprovechar la ocasión para hacer hincapié, en-
tre otras cosas, en dos asuntos que afectan de 
forma directa a las políticas que viene aplicando 
desde hace años el PP de Pozuelo de Alarcón: 
la necesidad de tener un modelo de ciudad y la 
regeneración política e institucional, también a 
nivel municipal.

Y es que ambos asuntos son claves para erradi-
car, de una vez por todas, el escandaloso gasto 
público improductivo o, lo que es lo mismo, evitar 
el despilfarro sinsentido del dinero de todos los 
vecinos de Pozuelo.

El Partido Popular ha desperdiciado doce meses 
de gestión en este inicio de legislatura porque, 
movido sólo por su propio interés, ha actuado a 
golpe de ocurrencia, aplicando remedios equivo-
cados tras hacer diagnósticos erróneos. Por este 
motivo, es urgente tener un modelo de ciudad, sa-
ber qué quieren realmente los vecinos y qué nece-
sita nuestro municipio, ahora y en el futuro. Ade-
más, es necesaria una gestión económica mucho 
más responsable y una ejecución profesional de 
todas las iniciativas políticas que se plantean en 
el Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón.

Pero es imprescindible que todo lo anterior vaya 
acompañado de una verdadera regeneración 
política e institucional. Ya está bien de puertas 
giratorias, de colocar a los “amiguetes” o cono-
cidos. Ya está bien de abusar de las instituciones 
y del dinero de los ciudadanos. Y ya está bien 
de mediocridad. Necesitamos políticos prepara-
dos, profesionales, leales, con sentido de Estado 
y que tengan muy claro que su función de servi-
cio es un privilegio, con las obligaciones que esto 
conlleva.

VOX lleva en su ADN esta regeneración y seguirá 
trabajando cada día en ella porque, entre otras 
cosas, es esencial para nuestra salud democrá-
tica y para lograr que Pozuelo sea realmente un 
ejemplo del que nuestros vecinos puedan sentir-
se orgullosos. Ya hemos comenzado el segundo 
año de legislatura y no vamos a permitir que el 
PP vuelva a desperdiciar otros doce meses de 
gestión.

Ainhoa García Flórez 
Portavoz del Grupo Municipal VOX
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